
Der Ausschussvorsitzende begrüßte die Anwesenden, stellte die Beschlussfähigkeit, die 
rechtzeitige und formgerechte Einladung sowie fehlende Mitglieder fest. Anträge zur 
Tagesordnung lagen nicht vor. Vor Eintritt in die Tagesordnung bedankte sich der 
Ausschussvorsitzende bei den Bürgerinnen und Bürgern für die vorgebrachten Anregungen bei 
der Neuaufstellung des Flächennutzungsplanes. Auch bei der Verwaltung und insbesondere bei 
Herrn Weingart für die Vorleistungen drückte Herr Schröer seinen Dank aus. 
 


